## SUSPENDEN EN 40 MUNICIPIOS LAS CLASES PRESENCIALES

Los parques a cargo del Estado permanecerán cerrados y piden evitar actividades al aire libre

## POR ALEJANDRA OLIVERA

El gobierno de Puebla determinó elevar la suspensión de clases presenciales a 40 municipios entre ellos la capital y la región de Las Cholulas, así como el cierre de parques estatales para evitar la exposición a la ceniza volcánica y por ende enfermedades respiratorias o de la vista.

A través de sus redes sociales, el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina informó la determinación que tomó luego de reunirse con el Comité de Protección Civil Estatal para definir las medidas de prevención correspondientes al semáforo Amarillo Fase 3.

La medida estará vigente en Puebla capital, Amozoc, Acteopan, Atlixco, Atzitzihuacan, Calpan, Chiautzingo, Cohuecan, Coronango, Cuautinchán, Cuautlancingo, Domingo Arenas, Huaquechula, Huehuetlán el Grande, Huejotzingo, Juan C. Bonilla, Nealtican, Ocoyucan y San Andrés Cholula.

Asimismo, San Diego La Mesa Tochimiltzingo, San Felipe Teotlalcingo, San Gregorio Atzompa, San Jerónimo Tecuanipan, San Martín Texmelucan, San Miguel Xoxtla, San Nicolás de los Ranchos, San Pedro Cholula, San Salvador el Verde, Santa Isabel Cholula, Teopantlán, Tepatlaxco de Hidalgo, Tepemaxalco, Tepeojuma, Tepexco, Tianguismanalco, Tilapa, Tlapanalá, Tlaltenango, Tochimilco y Tzicatlacoyan.

## SE SUMA BUAP A CLASES A DISTANCIA

La BUAP informó que todos los estudiantes de unidades académicas ubicadas en la capital y la zona metropolitana del estado tomarán clases de manera virtual, a partir de hoy lunes 22 de mayo y hasta nuevo aviso.

De igual forma, suspendió todas las actividades culturales y deportivas programadas al aire libre.

En el caso de los complejos regionales y demás unidades académicas del interior del estado, con excepción del Mixteca y de la Preparatoria Regional Simón Bolivar, continuarán sus actividades de manera regular, con las medidas de seguridad correspondientes. •